

Los políticos son objeto de los cabreos de los ciudadanos, sobre todo cuando la economía no es muy estable. Todo el mundo se queja de los grandes sueldos que cobran las personas elegidas por el pueblo para encargarse de regir los destinos del país, de la comunidad autónoma, provincia y municipios. Pero, ¿verdaderamente conocemos sus salarios? Es una información pública y que está al alcance de cualquier ciudadano que lo solicite formalmente.

El sueldo de un político es algo que sentimos como nuestro, de hecho sale de las arcas públicas que se llenan con nuestros dineros, por eso la mayoría de las veces los políticos no ganan tanto dinero como nos imaginamos. Sus sueldos se pueden comparar a los de un alto ejecutivo, es decir, son bastante altos con respecto a los del ciudadano medio, pero tampoco son como para jubilarse a los cuarenta años.

Establecer comparaciones resulta odioso, sobre todo porque no sabemos a qué baremos atenemos, ¿con quién comparamos el salario de un político? Si lo hacemos con un español medio, desde luego que el cargo público sale beneficiado. Si lo hacemos con un directivo, la cosa estaría igualada e incluso la balanza se inclinaría hacia el directivo. Por último, no se podrían comparar con las desorbitadas ganancias de deportistas de élite o famosos del corazón.

Junta de Comunidades

La institución regional es en la que más cargos públicos existen. Además del presidente y sus consejeros, encontramos un complejo entramado compuesto por delegados provinciales de la Junta y de las distintas consejerías, directores generales, jefes de oficina, asesores, etc.

Como anécdota cabe destacar que contrariamente a lo que se piensa, el mayor sueldo regional no es el de José Bono, presidente de la Junta, ya que el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arroyo, le supera en 322.403 pesetas anuales.

Bono ingresó como presidente de la Junta un salario de 11.074.966 brutas, a lo que sumó otras 2.080.618 en concepto de indemnización de las

Un eurodiputado puede llegar a ganar hasta 17 millones de pesetas

Cortes de Castilla-La Mancha, por lo que finalmente ingresó 13.155.584 pesetas brutas. Sorprende que los ingresos que José Bono debería obtener en concepto de dietas los ingresó en el Tesoro Público de Castilla-La Mancha, según reza su declaración de bienes, rentas y actividades publicada en el DOCM.

En cambio, Luis Arroyo, rector de la Universidad de Castilla-La Mancha tiene un sueldo anual de 10.729.147 a lo que sumó otros 2.748.840 por lo que finalmente

ganó 13.477.987 a lo que hay que añadir más de 200 mil pesetas en dietas.

Por su parte, los consejeros de la Junta, actualmente existen diez contando al vicepresidente, tienen un sueldo anual de más de nueve millones y medio de pesetas.

Lógicamente conforme se descien-



Pablo Gallardo